
вчера, 12 ноября, начала свою работу IX Сланцевская районная 

гггтая конференция. Лучшие представителтт трудящихся города 

собрались в центральном клубе горняков. Среди них—шахте-

газовщики, строители, Труженики сельского хозяйства, учите-

гра ги, служащие советских учреждений, руководители партий -

профсоюзных, комсомольских и хозяйственных органтгзацигг, те. 

мобилизует трудящихся района на успешное решение задач, по-

тениых Коммунистической партией и Советским правительвтволг, 

в авангарде социалистического соревнования в честь прибли-

ося ХХ съезда КПСС. 

районная партийная конференция проходит в обстацовг:е огром-

политического и трудового подъема советских людей, готовя-

достойную встречу ХХ съезду Коммунистической партии Со-

•,го Союза. В стране широко развернулась борьба за успешное 

:пение решений июльского Пленума ЦК КСIСС по дальнейшему 

иу промышленности, техническому прогрессу и улучшению 

.зации производства. Советский народ напрягает усилия на. 

игое выполнение решений партии и правительства по крутому 

ov сельского хозяйства. 

л часов. Конференция начинает свою работу. С огромным подъ-

llроевпеа ии всвх сАа дк, соедихдй.писы, 
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Сегодня (Х районная партийная конференция про-

должает свою работу. Задача её участников -подвести 

итоги работы, проделанной за отчетный период, на основе 

крнгнии и самокритики вскрыть недостатки, дать оцен-

ку деятельности руководящих партийных органов, вме-

сте с тем обсудить очередные задачи партийных орга-

низаций, вытекающие из решений партии, наметить 

практические меры для осуществления этих задач. 

Сланцевская районная партийная конференция 

Дневник конференции 
емом делегаты избирают почетный президиум коиферепцпи в со-

ставе Президиума Центрального Комитета Коммунистической партии 

Советского Союза. 
Затем избираются президиум конфереиции,секретарнат, мандат-

ная п редакционная комиссии. Утверждается следующая повестка 

дня: -

1. Отчет о работе райкома КПСС. 
2. Отчет о работе реиизиопиоя комиссии райкома КПСС. 
з. Выборы райкома КПСС. 
4. Выборы ревизионной комиссии. 

б. Выборы делегатов на XIII Ленинградскую областную партий-
ную конференцию. 

IIo первому вопросу с докладом вг гступил секретарь райкома 
партии тов. А. Я. Яковлев." 

Отчет о работе ревизионной комиссии райкома КПСС сделал 

председатель комиссии тов. Я. В. Кулаков. 
Затем делегаты конференции перешли к обсуждению отчетных 

докладов о работе райкома КПСС н ревизионном комиссии. 

Сегодня районная партийная конференция продолжает свою 

работу. 

Из доклада секретаря райкома КПСС тов. А. Я. Яковлева 
ая районная партийная вавший техническое руковод-

Азия,— говорит доклад- отво. Нердовлетворительносправ 
пачааа свою работу в пе- ляются с работой начальник 

мощного политического и комбината подсобных предприя-

го подъема масс, всена- тий Т. Нечаев, председатель 

ооциалиотическдго со- миогопроцартели т. Гусев н 

гпя развернувшегося другие. С расстановкой кадров 

,ь предстоящего ХХ съез- допускаются серьезные иедо-

эммуеистической партии статки на газосланцевоаг зано-

Кого Союза. де, в райпотребсоюзе. Инеем ме-

трааьный Комитет партии, сто большая сменяемость се.кре-

яя новые задачи в деле тарей арторганизапий,инструк 

дя промышленности и тиров райкома КПСС и других 

'ГО хозяйства, аодчерк- работников. 
'ТО осуществление их тре-

гальнейшего повышения 

партий но-организацион-

г политической работы 

1вых организаций. 

бывая партийная органи-

за отчетный период не-

• улучшила свою работу. 
мои партии были прггня-

Рп а укреплению опыт-

работпикаыи промышлен-

греаприятий, колхозов и 

ыыа парторганизаций, 

ы меры по организации 

Кадров. Для секрета-

рввчных парторганизаций 

ячво проводились сеыи-

вовопроом практики нар -

работы, ао некоторым 

м конкретной экономи-

гьтинство партийных и 

венных руководителей 
Конкретные поручения, 

.ые с подготовкой вопро-

бвРо, проведением по-

вдтк доклад дов н других 
Ай,  

гыао бы неправильно не 

продолжает доклад-

рикпартииоб 
ома пар ивилапхера 

рiарторганвэаций по [ГОД-

. таО8К воспитанию 

Особенно отрицатеаьио 

а ведосватки в подборе 

• тав-ррестаьттI'азслаом вце е - 

длительное время 

главным инженером 
а, явно необеспеча-

Докладчик отметил, что от-

дельные парторганизации доби-
лись значительного роста актив-

ности коммунистов, стали регу 

лярно проводить партийные со-

брания, повысили уровень кри-

тики и самокритики. Выполняя 
предложения коммунистов, вы-

сказанные на прошлой районной 
партийной котзферееции, райком 
КПСС принял мерю к укрепле-

нию колхозных парторганиза-
ций. Вновь созданы парторгани-

зации в колхозах имени ильича 
и тОбновленная землз[. Теперь 
во всех колхозах имеются пер-

вичные парторганизаг.ни. Уве-
личилсп их численный состав. 
Из промышленности перешли на 

постоянную работу в колхозы 
десятки коммунистов. 

Вместе с этим докладчик от-
метил, что в работе некоторых 
парторганизаций имеются суще-
ственные недостатки. Парторга-
низации колхозов имени Кааи-
вина (секретарь т. Богданова), 
т Шахтерга (секретарь т. Соко-
лов), совхоза тРидива>) (секре-
тарь т. Шибавов) и некоторые 
другие слабо влияют на хозяй= 
ственные дела, не занимаются 
ростом рядов партии за счет 
лучших тружеников сельского 
хозяйства. Инструкторская груп-
па по зоне М'ГС и организа-
ционный отдел райкома партии 
слабо направляют работу вер" 
вхчных парторганизапий, мало 

занимаются воспитанием секрс- па 50О тонн омлосных сооруяое-

ний, вырастить кукурузу на 82 
Останавливаясг.ва работе Сан- гектарах, но это обязательство 

ро райкома иертии, докладчик полностью не выполнили. 

отметил, что оно боролось за ,(окладчик указа г, что рай -

выполнение партийных решений 

и критических замечаппй. вы-

сказываемых коммунистами еа 

собраниях. Однако бюро райко-
ма полНПстью не выполнило на-

каз делегатов VIII районной 
партийной конференции об ук-

реплении колхозных партийных 
организаций. Слабо ведется 

воспитание кандидатов в члены 

партии, не изжиты нелостатки 

во внутрипартийный работе, в 

оргаинзанин контроля за вы" 

полаением принимаемых реше-

ний. Отделы райкома КПСС мед-

ленно перестраивают свою рабо-
ту. Они не отрешились от раз-

ного рода заседаний, сбора раз• 

личных сведений. Промышлен-
во-транспортный отдел райнома 
КПСС, парторганизаиыи газо-

сланцевого завода, строительного 

управления У 2 треста •Газ-
славцестройт и другие слабо ва-

лаживеют работу аеховых парт-

организаций и партийных групп. 

Клмсомольокая организации 

района,—продолжает докладчик, 

— представляет собой больт'у ю 

си.йу. Однако в ее работе еще 

имеются большие нелостатки. В 
ряде комсомольских организза 

ций находится на низком удов 

не внутрисоюзная работа. Па 
газославцеыом заводе, шахтах 

тарей. 

треста тЛениыгрздсланеп- очень 
редко провозятся комсомольские 

собрания. Имеются серьезные 
недостатки в проведении поли-

тико-воеаитатеаьвой работы сре-

ди молодежи. 
Комсомольские организации 

Принимали на себя высокие обя-
зательства, во не всегда нача-
тое дело доводило до конца. В 
этом году комсомольцы района 
брали обязательство—изготовить паоторгавизаiгии за отчетный 

не менее миллиона торфоае- период проделали определенную 

регнойвых горшочков, построить работу по оргавивацив полити-

ком партии и первичные парт-

пргапизации дллжггы усилить 

руководство комсомольскими ор-

ганизациями по коммунистичс-

скому воспитанию молодеми, 

больше уделять внимания раба 
те профсоюзыык организациЧ, 
неустанно добиваясь, чтобы 
профсоюзы больше нанимались 

организапней социалистического 

гчiревнования, распространением 

опыта переловиков, помогали 

партийным организапиям выяв-

лять ы устранить нелостатки, 

неустанно повышали воспита-

тельное значение рабочих собра-
ний и производственных сове-

щаний. 
Анализируя работу районного 

и городского Советов депутатов 

трудящихпя, докладчик указал, 

что после выборов е местные 

Советы они несколько улучши-

ли организационно-массовую 
работу. Стали более активно ра-

ботать постоянные комиссии го-

родского Сонета. Исполкомом 
райсовета принимается немало 

хороших решений по вопросам 

сельского хозяйства, но беда в 

том, чти недостаточно уделяется 

внимания организации и про-

верке исполнения этих решений. 
Райсовет мало уделяет внима-

ния решению задач по разви-

тею города, практическому ру-

ководству отделами. 

В период постепенного пере-

хода от социализма к комму-

ниаму, — говорит докладчик; —

огромное значение приобретают 
вопросы коммунистического вос-

питания трудящихся, усиления 

всей идеологической работы, по-

литического обучения кадров. 

Райком партии и первичные 

ческой учебы коммунистов. Во-
просы, тесно связанные с по-

вышением идейного уровни ком-

мунистов, части выносились на 

обсуж'еиие партийных собра-
ний, бюро первичных парторга-

низаций, паенунов и бюро рай-

кома партии. это способствова-
ло тому, что 1954—.55 учеб-

ный год в сети партийного про-

свещения был закончен органи-

зованно. В текущей году по-

давляющее большинство партий-

ных оргапызацнй своевременно, 

о учетом запросов коммунистов, 

закончило коагплектование сети 

партийного просвещения н еще 

более организованно начало но-

вый учебный год. Вместе е 

:пик, —продолжает докладчик,—

нужно ответить, что некоторые 

парторганизации —тахты имени 

С. М. Кирова, колхоза •IlIax-
тер, совхоза аРодннаА, колхо-

за имени 17-го Партсъезда, 
райпотребсоеоза и другие—осу-

ществаягит слабый контроль аа 

политической учебой коммуни-

стов. Отдел пропагав'ы а аги-

тации райиоиа КПСС ы многое 

первичные парторганизации еще 

не обеспечили надлежащий 

контроль за коммунистами, само-

стонтельио изучающими марнсп-

стско-левинсыую теорию. В 
результате некоторые когамуни-

сºы совершенно прекратили уче-

бу. Секретари райкома партии, 

члеиы бюро редко бывают на 

занятиях кружков, семинарах 

пропагандистов, мало инте-

ресуются работой комсомоль-

ской политаеТи. 

Имеются существенные не-

доетатке в постановке леецыоа-

ной пропаганды и политической 

агитации. Агитационно-массовая 
работа еще не отвечает тем 

требованиям, которые предъяв-

ляются к ней Коммунистической 
партией .по осуществлению ре-

шений январского н июльского 

(Окончание на 2-й стр,) 
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IX Сланцевская районная партийная конферен 
Из доклада секретаря райкома КПСС тов. А. Я. Яковлева 

(Окончание. Нач, на 1-й стр.) 

Пленумов ЦК КПСС. Оеа ино-
гда отрывается от конкретных 
задач предприятий, колхозов. 
В партийных организациях 
хлебокоибвната, автотранспорт-
ной конторы Леноблавтотреста, 
колхозов имени Калинина и 

Восход кассово-политическая 
работа находится в запущенном 
Состоянии. Все еще слабо зани-
мается улучшением политиче-
ской работы в массах инструк-
торская группа райкома партии 
по зоне МТС. В этом деве сла-
бое участие принимают руково-
дители предприятий, предееде-
тели правлений колхозов и дру-
гие хоэяйственвики. 

В районе имеются 14 клубов, 
хз них 9 сельских, 22 красных 
уголка, районный Дои культуры. 
При многих клубах созданы 
кружки художественной само-
деятельности, проводятся тема-
тичвские вечера. Улучшилось 
кинообсяуживаиив населения. 
Однако работа культпросвет-
учреждений, и особенно сель-
ских, ни в коей мере не удо-
влетворяет возросших запросов 
трудящихся. 

Районная газета «Знамя тру-
да»,- говорит докладчик, -за 
последнее время улучшила свою 
работу. Вместе с тем она еще 
слабо освещает опыт партийно -

организационной работы, слабо 
подвивает на своих страницах 
коренные вопросы промышлен-
ности и сельского хозяйства. 
Работники редакции недоста-
точно изучаюгс жизнь предприя-
тий а колхозов, слабо занимают-
ся ростом и воспитанием рабо-
чих и сельских корреспондентов. 

ные предприятия работают не-
сколько лучше, чей в прошлом 
году. Выпуск валовой продук-
ции за 10 месяпев этого года 
увеличился на 20,5 процента 
по сравнению с тем же перио 
дом прошлого года. Предприя-
тия треста `Ленинградсланеп 
гаэосланиевый завод, предприя-
тия иеотвой промышленности 
план 10 месяцев по выпуску 
валовой продукции перевыпол-
нили. В текущем году хороших 
успехов добился коллектив гор-
няков шахты № 2. Это пред-
принтие с начала года выдало 
на-гора сверх плана более 63 
тысяч тонн сланпа, все 9 ивк-
лугощикся лав перевыполнили 

`'норматив цикличности. Неплохо 
работают коллективы строи-
тельного управления № 2 тре-
ста «Ленинградоланеп», строи-
тельпо-монтажного управления 
№ 78, артели «Сланиевский ыв-
бельщик» и другие. 

Претворяя в жизнь историче-
ские решения июяьгкого Пле-
нума ЦК КПСС, первичные 
парторганизации стали больше 
уделять внимания внедрению 
новой техники н передовой тех-
нологии, развитию техническо-
го прогресса. На шахтах тре-
ста «Ленинградсланепшироко 
применяется штанговое метал-
лическое и деревянное крепде-
вия в подготовительных вы ра-
ботках, вводенв полуавтомати-
ческое закрывапие штырей в 
грузовых клетках. На шахте 
№ 3 произведена реконструк-
ция разгрузочных устройств, 
применен радиоактивный инди-. 
катор ва приемном бункере. 
Немало новинок внедрено в на 
г'аэославцевои заводе. 

Используя помощь райкома 
партии, партийных, советских 
и профсоюзных организаций, 
работники народного обревова-
ния добились некоторого улуч-
шения учебио-воспитательной 
работы в школах района. Но 
вместе с этим докладчик отме-
тил, что успеваемость школьни-
ков в челом по району остает-
ся низкой. До сия пор отдель-
ные школы не имеют оборудо-
ванных мастерских для поли-
технического обучения уча-
щихся. 

Значительную часть доклада 
тов. Яковлев посвятил анализу 
работы промышленности района. 
Он указал, что, осуществляя 
борьбу ва реализацию решений 
июльского Пленума ЦК КПСС, 
райком партии и первичные 
парторганизации проделали зна-
чительную работу по выявле-
нию резервов на каждом пред-
приятии; мобилизации комму-
нистов, всех трудящихся на 
решение главной задачи - повы-
шение вроазводительности тру-
да, улучшение качества и сни-
жение себестоимости продукции. 

В 1955 году райком партии 
три рана выносил на обсужде-
ние партийного актива и пле-
нума райкома вопросы о рабо 
те промышленных предприятий. 
Неоднократно эти допросы об-
суждались ха заседаниях бюро 
райкома КПСС, поддерживалась 
енецеатива новаторов произ-
водства. 

В текущем году проиышлен-

Большой вклад в дело совер-

шенствования производотва вно-

сят рационализаторы и изобре-
татели. На предприятиях райо-
на насчитывается 348 рацио-

нализаторов, которыми подано 
567 предложений, дающих боль-
шой экономический эффект. 

Центральный Комитет КПСС 
потребовал от партийных орга-

низаций решительного измене-
ния методов руководства про-
мышленностью. Однако с этой 
задачей райком партии пол-
ностью не справился. Уровень 
партийного руководства про-
мышленностью еще не отвечает 
возросшим требованиям. Про-
мышленно-транспортный отдел 
райкома слабо перестраивает 
свою работу в свете решений 
июльского Пленума ЦК КПСС. 

приятиях треста «Леиинград-
сланец», газоеланцевом заводе 
и некоторых других далеко не 
полностью используются произ-
водственные мощности, высока 
еще себестоимость продукции. 
Газослаицевый завод не справ-
ляется с выполнением производ-
ственного плана по выработке 
бытового газа. На ряде пред-
приятий неудовлетворительно ре-
шаются вопросы охраны труда 
и техники безопасности. 

Направляя партийно -полити-
ческую и организационную ра-
боту партийных организаций ва 
выполнение задач, поставленных 
партией и правительством до 
крутому подъему сельского хо-
зяйства, - продолжает доклад-
чик, - районная партийная ор-
ганизация проделала определен-
ную работу по укреплению эко-
номики колхозов и совхоза, 
улучшению деятельности ма-
шинно-тракторной станции. 

В решении задач подъема 
сельского хозяйства приняли 
участие все коммунисты район-
ной партийной организации. Они 
неустанно мобилизовывали кол-
хозников и механизаторов на 
всемерное улучшение село ко-

хозяйственного производства. 
Это оказало положительное влия-
ние на укрепление трудовой и 
производственной дисциплины в 
колхозах. 

Выполняя решения партии, 
колхозы района, совхоз «Роди-
на», машинво-тракторная стан-
ция добились некоторого повы-
шения производства продуктов 
животноводства. В прошлом хо-
зяйственном году надоено на 
одну фуражную корову 1.586 
килограммов молока - на 232 
килограмма больше по сравне-
нию с 1953-54 хозяйственным 
годом. Валовой надой молока 
по колхозам увеличился на 20 
процентов. Более высоких по-
казателей по надою молока 
добились колхозы «Восход», 
«Обновлевная земля», имени 

Ильича, «Путь к коммунизму». 

В ходе социалистического со-
ревнования работников живот-
новодства выросли передовики. 
Доярка колхоза Восход» т. Му-
лина от каждой из 12. закреп-
ленных за нею коров надоила 

по 2.709 килограммов молока, 
доярки колхоза имени Ильича 
тт. Ежова и Богатова-по 3.000 
килограммов, доярка колхоза 

«Обновленная земля» т. Михай-
лова -- по 2.369 килограммов. 
Включившись в соревнование за 

достойную встречу ХХ съезда 

КПСС, доярки колхоза «Восход» 

Райком КПСС мало занимал-

ся • организаторской работой, 
слабо требовал от партийных и 

хозяйственных работников про-
ведения в жизнь организацион-
но -технических мероприятий, не 

принял мер к устранению фор-
мального подхода со стороны 
отдельных руководителей пред-

приятий к составлению шестого 
пятилетнего плана, слабо зани-

мался укреплением единонача-
лия, повышением ответственно-
сти хозяйственных руководите-
лей за выполнение производ-

ственных планов, заданий по 
внедрению новой техники и пе-
редовой технологии. Все это 

привело к тому, что на пред-

и другие взяли новые обяза-
тельства по увеличению надоя 
молока. 

Колхозы имени Ильича я име-
ни 17-го Партсъезда уже в этом 
году выполнили задание январ-
ского Пленума ЦК КПСС по 
производству молока на 100 гек-
таров сельскохозяйственных уго-
дий. 

Телятвицы колхоза «Восход» 
т. Пименова, «Обновленная зем-
ля» -т. Ефимова и многие дру-
гие полностью сохранили весь 
приплод молодняка. В ряде кол-
хозов достигнуты значительные 
успехи по выращиванию сви-
ней, настригу шерсти и яйце-
носкости кур. 

Некоторое улучшение работы 
по производству продуктов жи-
вотноводства позволило колхо-
зам района досрочно выполнить 
государственный план по по-
ставкам сельскохозяйственной 
продукции. В этом году сдано 
и продано государству молока 
на 171 тонну, мяса-на 38 тонн 
больше, чем в прошлом году. 

Но вместе с этим, - продол-
жает докладчик, - необходимо 
отметить, что надой молока на 
одну фуражную корову по райо-
ну ниже среднего областного 
на 214 килограммов. В колхо-
зе « Шахтер» надой составил 
лишь 1.200 килограммов, а в 
колхозе имени Ленина - умень-
шился на 12 килограммов по 
сравнению с прошлым годом. 
Так произошло потому, что в 
этих и некоторых других кол-
хозах не уделялось должного 
внимания подбору животновод-
ческих кадров, организации зе-
леного конвейера, слабо внедря 
лись передовые методы труда 
лучших животноводов района и 
области. Райком партии, испол-
ком райсовета не приняли ре-
шительных мер к тому, чтобы 
помочь правлениям колхозов и 
первичным парторганизациям 
поднять продуктивность обще-
ственного животноводства. 

Слабо еще справляется со 
своими задачами Руднеиская 
МТС- План силосования стан-
цией выполнен всего лишь на 
45 процентов. Работники МТС 
мало помогают правлениям кол-
хозов в использовании всех воз-
можностей и резервов для вы-
полнения задач, поставленных 
январским Пленумом ЦК КПСС 
по резкому увеличению произ-
водства продуктов животновод-
ства. 

В районе еще далеко не все 
сделано для повышения плодо-

жайность картофеля осг, 
уровне прошлого года, 

шиистве колхозов пол» 

кий урожай кукурузы 

даря беззаботности 
правлений колхозов и I 

ков Рудиеиской МТС в 

имени Калинина, «Ша 
других на больших и 

кукуруза погибла. 
В перечисленных вь 

достатках большая вина 

торской группы райком 
по зоне МТС. Она не г 

должной требовательное 
ботиикам МТС, партий] 
ганизациям по резкой 

шению экономики кола, 

Недостатки в партий 

ниваииоиной, партийно 
ческой работе в проыы 

сти и сельском хозяг 
сказал докладчик, -

следствием недостаточнг 

водства со стороны бк 
кома партии и секрета 

задача районной п 

организации состоит в 

6ы шире развернуть 

етическое соревнование 

предстоящего съезда К1 
лективам промышлениь 

цриятий необходимо 
вскрывать и лучше э 

вать имеющиеся резерг 

рое осваивать производ 
мощности; всемерно 

технический уровень э 

ства, постоянно улучи 

ганизацию труда. 

В области село когг 

ства необходимо добит 
кого увеличения про 
продуктов животноводе 
лучить в наступивше 
ственном году не меж 
2.100-2.200 килогра 
лока на корову. Надо 
меры к повышению 
сти, получить зерновы: 
в 1956 году не менее 
неров с гектара, овоще 
картофеля-130 центе 
бую заботу следует. п 
выращиванию кукУРУ 
биться сбора не менее 
неров зеленой массы 

В заключение доклг 
разил уверенность, ч 
ная партийная органи 
мест организовать т. 
активность рабочих, 
ков, инженерно-техии 
ботников, специалисто 
го хозяйства и служап 
творение в жизнь ист 
задач, поставленных 
правительством пере; 
ками промышленности 

родин колхозных земель. Уро- го хозяйства. 

* 

Москва. В госС арСт 
асе революции I 

Р 

шесть новых залов- В 
размещены материалы, 
ные периоду ивострг 
ной интервенции в , 

войны (1918-1чеоверТ, 
Экспозиции 

и шестого залов карат 
словами „Оружием мы 
гь, трудом мы добув е: 
ва работу, товариих 
выставленные в этих 
священы периоду вер 
ны на путь восстаН вл 
ного развития ( тете 

На снимке: посе 
из новых залов музея 
Фото Л. Портера в 
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икая печать — могучая 
Ова организует трудя-

рд на борьбу за успешное 
дгствлевие величественных 

востроения коммунисти- 
общества в нашей стра-

оиогает партии воспиты-
срветских людей в духе 

ибесЧК ения к 
преде.л любви и 

1iнОСтгг нашей великой Ро-

лвкнй поэт нашей совет -
г 

.,лохм В. В. Маяковский 
гнотворении «Комсомольская 
ра- писал: 
кra —

это не чтение от скуки,

°д и с реопублик
грязь скреботе, 

ктв _ 
наши глаза 

н руки, 

рль ее аииевнея 
в ежедневной работе. 

посгаточно издать хорошую 
о вам журнал — надо, что-

тый экземпляр их свое -

но попал тому читателю, 

югорого он рассчитан. Хо-
фганизовать подписку на 

и журналы на 1956 год, 

их до широких масс 

гтихся — дело большой ио-

леской важности. 
нашем районе в этой кам-

д участвуют 73 обществен -

распространителя печати, 

де совместно с работника-
г1елений связи оформляют 
сну на периодическую не -

Хороших по ,азателей по 

мне на газеты и журналы 

9-А год добились городские 

гния свези, которыми ру-

т тт. Селезнев, Лаптева ы 

юна, и Загривское агентство 

i (заведующая т. Акентье-
Надо отметить, что там, 

артийные организации взя-

ло распространения газет 

распространение печати

дело большой важности 
парторганизации эта важна,н 

кампания уже завершается. Кол-

лектив горняков выписач газет 

и журналов на новый год более 

чем на 30 тысяч рублей. Мно-

гие шахтеры оформили подписку 

на 3-4 различные газеты, на 

политические и технические 

журналы. 

Успешно проходит подписка 

на периодическую печать среди 

работников ОРСа (секретарь пар-

тийной организации т. Петров), 
энергетиков центральной элек-

тростанции (заместитель се-

кретаря парторганизации т. Ону-
чин) и др. 

Вместе с тем надо отметать, 

что на ряде предприятий еще 

плохо проходит подписка на га-

зеты и журналы. Много было 

разговоров и толков у руково-

дителей гавосланцевого завода. 

Они обещали, что образцово про-

ведут подписку. Но дальше слов 

дело не идет. А ведь здесь боль-

шой коллектив, и он тянет на-

зад весь район по результатам 

подписки на газеты п журналы. 

Следует упомяНуть неудовлетво-

рительную работу по подписке 

на газеты в совхозе «Родина„ 
и на шахте .№ 3. 

До окончания подписки иа 

центральные газеты и журналы 

осталось 18 дней. Сейчас не-

обходимо принять решительные 

меры к улучшению работы от-

делений и агентств связи, обще-
ственных распространителей. Па-

до добиться, чтобы каждый тру-

дящийся, пенсионер, школьник, 

каждая домохозяйка были под-

писчиками, имели газеты и жур-

налы. 

Под руководством парторгани-

зации, при активном участии 

профсоюзных и комсомольских 

организаций обеспечим успеш-
рва.лов среди трудящихся мое завершение важной кам-

д руки, там налицо ре- пани,. 

дты. Так, например, на Т. москвинд, 

г № 1 Под руководством райорганизатор „Союзпечати".   
поил  

/7о следам наших выступлений 

„Приходится зажигать свечи" 
I fнсим вагоаовком в газе -

нами трудна за 26 октяб-
лIо опубликовано письмо. 

д говорилось о том, что в 

т домах, расположенных 

маваевскому шоссе в по-

руаничный, нет нориаль-

иектрического освещения. 

Нз яднлищно-коммуна.льного 

отдела газосяанцевого завода 

сообщили в редакцию, что фак 
ты подтвердились. В настоящее 

вредя кабель отремонтирован и 

электроэнергия в квартиры тру-

дящихся поаается бесперебойно. 

енппградсКий метрополитен 

вступил в оксплуатацию 
:шлялось ваключительслое 

д""е Правительственной по приемке в постояв-

ансплуатацию первой оче-

1евинградского метрополи-

RАиссия подписала свол-

мнт и заключения подко

о готовности к зкопауа-

1 объектов одвемной же- 

дороги. 
аая очередь Ленинград -

Метро принята в эксплуа-

;. Сооружение второго в 

М Союзе метрополитена 

"а свидетельство техниче-

прогресса социалистиче-

ороиьлюлеиности, неуклон-

"одЪена советской зконо-

од землей воздвигнуты 

нарядных мрамор-

ае рдов, 7 эскалаторных 

й' 15 вентиляпионвых 

Ров аоахТkМИ мн мастерсквехлдру-

гие объекты. Размах работ, осу-
ществленных при возведении 
подземной магистрали, характе-
ризуют следующие цифры: строи -

ели вынули полтора миллиона 
кубометров грунта, уложили 
около 450 тысяч кубометров бе-
тона и железобетона, около 
20 тысяч тонн стальных кон-
струкций. 

Используя богатейший опыт 
метростроевцев столицы, кол-
лектив Левметроетроя внес оно-
го нового в технику советского 
тонвелестроевип. Он, в частно-
сти, впервые применил механи-
зированвый проходческий щит, 
позволивший ускорить проходку 
прогонвых тоннелей в два с 
половиной —три раза. IИирокое 
использование в строительстве 
Ленинградского метро нашли 
также такие прогеессивнЫС ме-

ие тоннелей 
моды, как соору 

Начальник горного 
ЩГОЛЬНЫЕ годы роле-

тели быстро. Владимир 
Гришанов сал кого не заметил, 

как перед ним возник вопрос: 

кем быть? Жизнь сулила ему 

увлекательную профессию —

шахтера. 0 шахтерах Владимир 
уже многое слышал н при слу-

чае норовил заговорить с кем-

нибудь ив горняков, чтобы по-

аробнiее Ознакоиипся с работой 
под веалей. 

И вот он постуºил в гордо -

промышленную шкалу. Оноичив 
ее, получил специальность элек-

трослесаря. 

..Однажды, когда в заве ки-

пел напряженный труд, вдруг 

оборвалась цепь транспортера. 

Навалоотбойщикаа грозил про-

стой. Прекратился оа-гора по-

ток сланца. Владимир осмотрел 

цепь и начал производить пе• 

решплинтовку звеньев. Эту опе-

рацию он закончил сраввитель-

во быстро. Но ве прошло и пол-

часа как цепь опять порвалась. 

Снова ремонтировал 'е, но она 

все рвалась. Hарнем ивлаасли 

досада и отчаяпие. Он расте-

ряоно всматривался в ыавало-

отбойщьиав и угадывав в них 

резкое осутаоние. .!!з за тебя 

стона. Тебе бы поначалу, бра-

ток, не с мсхаинвмами дело 

иметь, а о лопатой, — думал 

про себя Владимир. 
— Волохя!—вдруг окрикнул 

его кто-то. 

Владимир резко повернул го-

лову и сразу узнал механика. 

— цергеое'аите меня на на-

валоотб.)йку, — заявил слесарь. 

— Не способный я... 

— 0 способностях ты ето по 

годи, —ответил механик Н, пса,iт-

рев транспортер, продоллс-u: —

Тяга мотора нормальная, шплин-

товка цепи ггроизведена пра-

вильно. 

— 'l'ак в чем же дело? —

ободрилсн Владимир. 
— А дело вот в чел. Сле-

сарь лолвген не только исправ-

лять механизмы, по н предупре-

ждать неисправности. Нади смо-

треть за тел, как они исполь-

зуются. В данном случае степь 

рвется от перегрузки. 

глухим забоем — без предваря-
гельнй проходки передовой 
штольни, искусственное вамора 
живание жидких грунтов и дру-
гие. О5лнцовка фасадов ооуще-
ствлвлась с помощью сборных 
железобетонных конструкций. 
Удешевило стоимость работ 
уменыпение веса тюбингов при 
отделке тоннелей глубокого за-

ложения. Это дало возможность 

сэконоцить 27 тысяч тони чу-

гуннык отливок, т. е. столько, 

сколько требуется для сооруже-

ния почти ятикилоаетрового 

участка 

Этот случай навсегда вапом-

нился Владимиру. f! не только 

этот Начиная труховую дея-

тельность с рндового горняка, 

Владимир познавал все тайны 
идахтерского производства 

!!!ли годы. Нагдепливался опыт, 

прнбавлялоеь знаний, повыта-

лось мастерство. Участие на 

фронтах Великой Отечественной 
войны закалило характер гор-

няка,повысило требовательность 
к себе. Он стал коммунистом. 

Н вот Владимир Максимович 
!'ришаноо—на посту начальни-

ка гирного участка. С утра до 

вечеря находился он в шахте. 

всегда на виду у коллектива. Н 
не случайно. 0п таил сокровен-

ную мечту: вывести участок в 

передовые. 

Как-то на участие некоторые 

лавы оказались обводненными. 
И хоть бригады не выходили из 

графика, по хотелось идти с ипе-

реженнеа ого. Тут на помощь 

пришли коммунисты. Поиогцннн 
врубматиниста Анатолий I!ет-
ровиа КороТков плавал к себе 
бригадира навалюотбойщикоа 
Иване Ракчеева и завел с НИМ 

такой разговор: 

-- Мне думает' -н, что вата 

бригада может работать гораздо 

лучше. 

— Л разве мы плохо работа-
еа?—возразил Ракчеев и, буд-
то отыдись собственных слон, 

отвел голову в сторону. 

‚1отоа они долго толковали о 

ж II эп и пе м -вновь о делах, н 

тоннеля. На станции <Кiров-
ский заводя стальные колонны 

впервые были заменены сбор-
ным" ив чугунных тюбингов. 

Значительные новшества ри-

менены также в архитектур-

ном оформлении аетрополитена. 

Строители широко исыэльзовали 
такое новые виды отделочных 
материалов, как худондествен-

ное стекло для облицовки ко-

лонн, плавленный камень, смаль-

товая мозаика и другие стой-

кие и красивые материалы. 

Ленинградский метрополитен 

сошлись па том, что у бригады 
действительно есть все возмож-

ности работать более ритмично. 

Ракчеев дал слово выйти в чис-

ло передовых. И вышел. А в это 

время Владимир Максимович с 

партгруппоргом Григориом Анд-
реевичем Митиныа обсуждали 
новый замысел о создании на 

участке ноаплеисных бригад. 
Замысел вскоре был претворен 

в жизнь в дал хорошие резуль-

таты. I1регкде переиоску кон-

вейера осуществляло 6 аеловен 

в течение 10 часов, а сейчас о 

этой операцией справляются 

двое аа 0-7  часов. 

Теперь на участке нет е■ 

одной отстающей бригады. 1'о-
довое еадание коллектив его вы-

полнил еще в октябре и открыл 

счет шестой пятилетки. 

За десять дней ноября кол-

лектив участка, соревнуясь за 

достойную встречу ХХ съевда 

партии, выдал на-гора сверх за-

дания 1.200 тони сланца. 

— Л ведь ложно было боль-
ше, — сказал Владимир Макси-
ддович Гришанов. 

— можно, —последовал омает 

партгруппорга !'ригория Андре-
евича Мхгива.---- Тут партгруп-

па, надо признать, многое упу-

стила. 

Они вышли из комбината, 
илеапорозовой полосой догорал 

вечерний закат. Владимир Уак-
свмоеич вел дивой но спепта, 

легко покачиваясь, мак ходят 

все поработавшие в полнудо си-

лу. В сознании возникали новые 

мысли и п.ааны. 

А. михалов, 
вахта fIY 2. 

На снимке: В. М. ГрНипааов с 

Дочерью Рамой и енаом Игорем. 

--прекрасное сооружение, до-

отийное советской эпохи. В его 

строительстве учаотвовалн более 
300 промышленных предприя-

тий страны. 

В дни октябрьских праздни-

ков десятки тысяч трудящихся 

посетили подземные аворцы мет-

ро, подолгу любовались вели-

чием в красотой станций, со-

вершили поездки в комфорта-
бельных голубых экспрессах. 

Торжественной ионумевталь-

ностью отличается оформление 
станции <Площадь Восотанияв, 
посвященное незабываемым со-

бытиям Октября 1917 года. 

Большое впечатление оставляют 

все станции-дворцы: 'Влади-
мирокаяз,и'Пушкивснаяа,<Тех-
нологический института, аБал-
тнйокаяа, «Нарвскаяя, 'Киров-
ский заводя, еАвтювоа. 

(ЛенТАСС) 
На снимке: станция Ленинград-

ского метрополитена имени В. И. 
Ленина „Площадь Восстания". 
фото Н. Науменкова. 
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Нам дорог мир 
Во имя светлого труда 
Горит наш яркоалый стяг -

На9`стречу миру мы всегда 
Готовы сделать нужны й шаг. 

...Пришел из армии к станку 
Веселый паренек. 

Решил: 
Работать буду так, 

Как Родину берег. 
Знакомый мастер подошел: 
-- Вернулся, говоришь! 
Ну, как завод родной нашел? 
Без дела не стоишь? 

А гпы на слумсбе возмужал, 

Тебя и не узнать, 

Небось, когда дамой пришел 
Обрадовалась магпь!? 

И кто не рад, 
Когда солдат 
Вернется в отчий дом... 
Умрет от счастья слезы мать, 
Велит соседей всех позвать, 
цптобы друзей, родных собрата 
3а праздничным столом. 

Стоипе спокойно паренек, 
Упрямый, ясным е-1гляд. 
- С~панки у вас теперь не те, 
По-новому шумят. 

А мастер: 
- Ведь и ты не тот. 
На месте не стоим, 
День ато дня завод растегп 

И люди вместе с ним. 
Солдатом, вижу, не робел, 
Значок-то на груди! 
Тогда и здесь наверняка 
Ты будешь впереди. 

- Так вот, - 
и мастер вскинул бровь, --

работай,. четко, смело, 
Нузгснье нам руки г, головой,, 
Тогда тебе почет, любовь, 
И уж за славой тпрудивой 
У нас не станет дело!.. 

На вахте мира наш народ - 

Учись, вы думывай, твори! 
На нашем знамени. восход 
Коммунистической зари! 

И день за днем страна цветет, 

Нам ни к чему 
войны мундир!.. 

Нас к цели 
партия ведет! 

А коммунизм -
это мир! 

Гавосланцеоый завод. 

Э. ГЕРцОВСКИЙ. 

п ®нашей 
области 

В социалиетичесноь соревнова-

нии колхозных доярок Ленин-
градской области первенство за-

воевала Квдокия Ивановна Б ы-

строва из сольхоаартели „Ленин-
ский путь", Волосовского района. 
За 1954-55 хозяйственный год 

она получила от каждой коровы 

своей группы в среднем по 4.954 
килограмма молока. 

На снимке: Е. И. Быетропа. 

Фото И. IЗаравова. 

* 

ЛенТАСС 

Новая скульптура 

В, И, Ленина w И, В. Сталина 
Па завод «Монументскульп-

тура» для отаивки в бронзе 
поступила монументальяая кок-

позиция «В. И. Ленин и И. В. 
Сталин в Горках». Владимир 
Ильич и Иосиф Виссарионович 
изображены в полный рост. Бе-
седуя, они внимательно вскат-

риваютсн вдаль. Высота извая-

ния -2,5 метра. Скульптура бу-
дет установлена в центре горо-

да Выбора. 
(ЛенТАСС) 

Письма в редакцию . 

Г ольше внимания 

родительским комитетам 

Семья и школа в нашей со--
ветской стране направляют свои 

усилия к одной цели: воспитать 

всесторонне развитое молодое 

поколение. Для успешного про-
ведения совместной работы при 

средней школе У2 4 создан ро-
дительский комитет. Уже третий 
год я являюсь членом его. Ро-
дительский комитет строит свою 

работу так, чтобы как можно 

больше оказать помощи учите-

лям: практикуется дежурство 

родителей в школе, проводятся 

беседы с отцами и матерями 

дома. Оказывается также мате-

риальная помощь остронуждаю-
щимся учащимся.' 

Однако некоторые наши по-

желания и ряд предложений, 
направленных на улучшение 

воспитательной работы, к сожа-

лению, не находят до 

держки со стороны ады] 

ции школы. Как в строг 

ду, так и в первой 

этого учебного года н; 

му -то редко приглашал1 
седаиия педагогическоге 

Недавно в школе со, 

перевыборы родителык 

м итета. Хочется, чтобы 

пия и учителя школы у 

недостаток, вели воспета 

работу в более тесном е 

стве с родительским ко 

Необходимо также и! 

кам районного отдела 

го образования больше 
внимания родители ким 

там городских и селыки 

Е. 3 
член родительского 
мета средней школ' 

Навести порядок на наряд 

В механическом цехе газо-

сланцевого завода все собирают-
ся в красном уголке за трид-

цать -сорок минут до начала ра-

боты. Вполне можно провести 

наряд. Но начальник цеха т. Бур-
бан и механик т. Гончаренко 
приходят позже всех, а поэтому 
и никакого наряда у нас не 

бывает. 
Когда раздается гудок, кто-

нибудь из рабочих крикнет: «По 
местам!» И все расходятся. А 
вскоре после этого почти поло-
вина слесарей простаивает, не 

зная, что делать. Вот 
и начинаются поиски. 

слесари ходят за мастере 

расимовь1м и просят да 

ту. Но обычно он отвеч 

и сам не знаю, что ну 

лать...» 

Затем слесари напра 

к механику т. Гончая 
начальнику цеха т. i 
И так продолжается Им 

день. 

Пора навести порядо( 

С. ГУМ 

0 торговле в сельских магазi 

Осенью в магазин, располо-

женный н деревне Гусева Гора, 
стали привозить хлеб нерегу-

лярно. 0 завозе хлеба работни-
ки райпотребсоюза обычно вспо-

минают лишь тогда, когда то 

и дело начинают все чаще 

раздаваться в их кабинетах те-

лефонные звонки. 

В результате нерег 

доставки хлеба в мага 

селение вынуждено ездi 

селок Большие Лучки. 
Когда же правление 

требсоюза наладит рег, 

доставку хлеба в сели; 

газины ? 
В. ПОР' 

Международный обзор 
Женевское совещание министров 

иностранных дел четырех держав 
После трехдневного перерыва 

8-го ноября в Женеве возобнови-
ло свою работу совещание мини-
стров иностранных дел СССР, 
США, Англии и Франции. Мини-
стры продолжали обсуждать пер-
вый пункт своей повестки дня —

европейская безопасность и Гер-
мания. 

На прошлой неделе при обсуж-
дении этой важной проблемы бла-
годаря советским предложениям 
наметилось Некоторое сближение 
тоаек зрения четырех держав по 
ряду пунктов, касающихся обес-
печения безопасности в Европе. 
Однако в основных вопросах—та-
ких, как обеспечение европейской 
безопасности на основе ликвида-
ции военных группировок и уча-
стие Германии в общей системе 
безопасности, -- все еще наблю-
даются коренные расхождении. 

Дальнейшее обсуждение перво-
го пункта повестки дня подтвер-
дило, что представители трех за-
падных держав видят свою глав-
ную задачу в том, чтобы добиться 
объединения Германии таким пу-
тем, который дал бы им возмож-
ность ремилитаризировать не толь-
ко Западную Германию (что они 
делают уже сейчас), но и всю 
Германию и включить ее в Севе-
роатлантический блок, т. е. в 

военную группировку, направлен-

ну ю против Советского Союза и 

стран народной демократии. По-
этому представители западных 

держав упорно настаивают на 

своем проекте от 28 октября, в 

нсотором прямо говорится, что пред-

лагаем ый имгн договор „вступит в 

селу в тот момент, когда воссое-. 

диненная Германия решит всту-

пить в органивацию Севера Атлан-
тического договора и в Западно-
европейский союз". Этой задаче 

министры иностранных дел трех 

западных держав подчиняют все 

остальное, в том числе и цент-

ральную проблему — обеспечение 
прочного мира в Европе. 

Говоря об объединении Герма-
нии, они прикрываются надуман-

ным планом проведения общегер-
манских выборов, но желая при 

Этом считаться с действительны м 

положением -- с наличием двух 

германских государств, разных по 

своему общественному строю. Ис-
ходя из интересов своей военной 
группировки, представители трех 

западных отрав не хотят считать-

ся с мнением и интересами само-

го германского народа. Они по-

прежнему отклоняют советское 

предложение о необходимости вы-

слушать на совещании представи-

телей двух гермавских государств. 

Пытаясь игнорировать существо-

вание Германской Демократиче-
ской Республики (поскольку не 

нравятся установившиеся там де-

мократические порядки), предота-

веггели западных держав хотят 

провести общегерманские выборы 
таким образом, чтобы восстановить 

по всей Германии господство 

крупных монополий, помещиков и 

военщины, ликвидировать демо-

кратические и социальные преоб-
разовавин и свободы, завоеванные 

трудящимися ГДР. 
Возрождение такой Германии, 

как подчеркнул в своем заявлении 

на совещании в Женеве В. М. Мо-
лотов, несовместимо с интересами 

мира и безопасности в Енропе, ибо 
это повело бы к восстановлению 

позиций агрессивного германского 

милитаризма, подорванных в ходе 

войны п последующим образова 
ниеы Германской Демократической 
Республики. С этим не могут со-

гласиться народы, заинтересован-

ные в сохранении и укреплении 

мира. 

В ходе Совещания Советское 
правительство внесло ряд предло-

жений, направленных на то, чтобы 
принять конкретные меры к обес-
печению безопасности всех евро-

пейских стран, в первую очередь 

тех, которые больше всего постра-

дали от гитлеровских захватчи-

ков. Сперва оно внесло предложе-

ние заключить общий европейский 

договор о коллективной безопас-
ности s Европе. Когда представи-

тели западных стран не поддер-

жали такой договор, советская де-

легация предложила провести до-

говор о безопасности в Европе — 

с более ограниченным числом 

участников. Одновременно с со-

ветской стороны было внесено 

предложение относительно созда-

вая зоны ограничения и инспек-

ции вооружений н Европе. Совет-
ский Союз внес также свои пред-

ложения и по германскому вопро-

су. В этих предложениях СССР 
исходит ив необходимости созда-

нии условий, благоприятных для 

объединении Германии как миро-

любивого и демократического го-

сударства. Для этого прежде все-

го необходимо сближение между 

самими немцами, между Западной 
н Восточной Германией. Этой це-

ли соответствует выдвинутое пра-

вительством ГДР и поддержанное 

советской делегацией в Женеве 
предложение о создании Общегер-
манского совета, н котором немцы 

обеих частей Германии наладили 

бы деловые связи по ряду вопро-

сов политической, экономической 
и культурной жизни. Советская 
делегация предложила также вы-

вести с территории Германии в 

трехмесячный срок иностранные 

войска, за исключением ограни-

ченных контингентов. Посгсольку 
и это предложение не встретило 
поддержки, 9 ноября Советское 
правительство предложило обсу-
дить вопрос не о выводе войск, 
а о существенном сокращение 
иностранных войск в Германии —
на 50 процентов. Одновременно 
предлагается, чтобы каждая из че-
тырех держав сократила общую 
численность своих вооруженных 
сил на то число войск, которое 

будет выведено из Герл 
тот же день В. М. Мол( 
новое предложение по 
нию безопасности — „( 
принципы договора меж; 
ствугощими в Европе г( 
ками государств". 0н 
сматривает, что госуд: 
участники Сеперо-атлааи 
пакта и Западноевропей 
юза, с одной стороны, и 
ства—участники Варвтав 
говора,—с другой, возы (. 
бн обязательства не п 
вооруженную силу дрУ1 
друга. В случае возив 
между ними разногласий 
ров, которые могли бы 
угрозу поддержанию миЕ 
роде, эти государства 
проводить взаимную к 
цию. Такой договор носе 
менный характер — по( 
заменит договор о ооз: 
стены коллективной е 
сти. Тем не менее, он, не 
содействовал бы да 
уменьшению междунаро 
пряженности и уетановл 
верил между государств' 

9 ноября прЕдставител 
ны х стран предложили 
обсуждение первого пУв 
стки дня н перейти ко 
пункту. Это предложее 
принято. 10 ноября С 
приступило к рассмотре 
рого важного вопроса —
жении. И ЛАВ 

Ре,еlактор И. АШ 
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